
ズームアップ かに

　DS TOKAI株式会社安全協力会から、市制施行40
周年のお祝いに寄付をいただきました。会長の福田貴
司さんは「何か地域に貢献できればうれしい。有効活
用していただきたい」と話しました。

　明治安田生命保険相互会社から、市民の健康増進に
役立ててほしいと寄付をいただきました。岐阜支社長
の木下健一さんは「これからも地域に密着し、元気と
安心を届けていきたい」と話しました。

　中北薬品株式会社と、食育などの健康づくりや地域
の見回り活動、災害時の円滑な応急対策を連携して行
うための協定を締結しました。今後、幅広い内容で協
力していきます。

　10月に行われた任期満了による可児市長選挙は、
現職の冨田成輝さんが無投票当選しました。４期目の
初日、市長は花束を受け取り、大勢の職員に迎えられ
ながら笑顔で登庁しました。

　日頃の練習の成果を発揮し、全国大会への出場を決めたかにっ子を紹介します。
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大人も

野球 可児シニア

ボート競技

宇田 ノラリーンさん
（美濃加茂高３年）

陸上競技

阪上 倖さん（左）
（可茂特別支援学校高等部２年）
今瀬 恵美子さん（右）

ピアノ

北山 絢莉さん
（今渡南小３年）

水泳競技

左から
桐山 珠実さん（１年）
松崎 江里子さん（３年）
鍵谷 柚月さん（３年）
（帝京大学可児高）
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